

Le 21 septembre 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

OPÉRATION DE DÉMOUSTICATION DANS UN QUARTIER D'HEGENHEIM ET DE SAINT-LOUIS

A des fins de prévention, une opération de démoustication a été réalisée par les brigades vertes dans un quartier d'Hegenheim et de Saint-Louis dans la nuit du mardi 19 au mercredi 20 septembre 2023 entre 2 et 4 heures du matin.

Préalablement à cette opération, les habitants concernés ont été informés par les brigades vertes à la fois par du porte à porte et par la distribution de flyers. Des mesures de précaution leur ont été précisées.

La présence de moustiques tigre ayant été identifiée dans ces secteurs, cette opération conjuguée au traitement préalable des gîtes larvaires permet de prévenir la propagation des maladies telles que la dengue, le Zika et le Chikungunya. La mise en place de ce traitement est une procédure habituelle qui permet de répondre à un enjeu fort de santé publique.

A la suite de cette opération, un contrôle a été réalisé dans la matinée d'hier et a permis de relever l'efficacité de la mesure.

Moustique tigre : soyons tous attentifs

Tout un chacun peut participer à la prévention en limitant les conditions favorables à la prolifération des moustiques et en se protégeant activement au retour d'un pays où les maladies sont présentes (dengue, chikungunia...).

Pour en savoir plus :

- [Dossier thématique Dengue | Santé publique France](#)
- <https://www.grand-est.ars.sante.fr/moustique-tigre-et-maladies-vectorielles>
- [Surveillance épidémiologique des arboviroses transmises par le moustique tigre | ARS Grand Est](#)

Contacts presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr

Préfecture du Haut-Rhin : pref-communication@haut-rhin.gouv.fr